

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno condena el atentado de San Petersburgo, que ha costado la vida a 14 personas

Ha enviado un mensaje de solidaridad al embajador de la Federación de Rusia en España

Martes, 04 de abril de 2017

El Gobierno de Navarra, en nombre del todo el pueblo navarro, quiere manifestar su condena y repulsa del atentado llevado a cabo en el día de ayer en el metro de la ciudad rusa de San Petersburgo, que ha causado 14 víctimas mortales y varias decenas de heridos. El Gobierno quiere asimismo trasladar su solidaridad a las víctimas, a sus familiares y allegados y al pueblo ruso en su conjunto, y desea, igualmente, una pronta recuperación a las personas que han resultado heridas en este brutal ataque.

Del mismo modo, el Gobierno de Navarra ha remitido un mensaje de condolencia y solidaridad al embajador de la Federación de Rusia en España.